



Gewinnspiel: Bad Rotenfelser Narren loten in diesem Jahr wieder einen Wettbewerb aus. Gesucht sind närrisch geschmückte Gärten, Häuser oder Höfe. Foto: NV Brotsack Bad Rotenfels

„Brotsäcke“ suchen kreative Ideen

„Närrisches Bad Rotenfels“ / Kampagne fällt nicht komplett aus

Gaggenau (tr) – Aufgrund der Pandemie wird es in Bad Rotenfels auch in diesem Jahr eine andere Fastnacht geben. „Komplett ausfallen wird sie jedoch nicht“, wie Martin Moser, Vorsitzender der Narrenvereinigung „Brotsack“, erklärt. Die Narrenzeitung wird es ebenso geben wie bunte Fasentbündel, die demnächst von den Vereinen und närrischen Gruppen im Ort aufgehängt werden. Auch ein Narrenbaum soll am Rathausplatz aufgestellt werden. Details werden noch bekannt gegeben.

Schon im zurückliegenden Jahr hatten sich die Narren kreativ gezeigt und unter anderem einen Wettbewerb ausgeschrieben. Dem Aufruf „Närrisches Bad Rotenfels“ mit dem Ziel, Häuser, Gärten und Höfe zu zieren, waren viele Einwohner gefolgt. Zudem wurden

von etlichen närrischen Wohnstuben Bilder eingesandt. Eine Jury suchte die kreativsten Einfälle aus und prämierte sie.

In der Kategorie „Große Narren“ wurden die Vorschläge von Ulrike Kotz, Julia Müller und Peter Seiser mit Präsenten bedacht. Bei den jüngeren Narren wurden die eingereichten Ideen von Jule und Ella Tschan, Sophia und Maria Ermanntraut sowie Carmen Bittmann und Regina Marschner (für ihre Kinder/Enkelkinder) mit Preisen bedacht.

Und so begann die neue Saison mit der Prämierung einer Aktion der zurückliegenden Kampagne. Im Beisein zahlreicher Vertreter der Gruppen und Vereine beglückwünschte Martin Moser die Prämierten und bedankte sich für die zahlreichen Einsendungen. Die Präsente wurden von Susanne

Elies mit einer „fastnachtlichen Note“ dekoriert.

Die prämierten Bilder kann man sich auf der Internetseite der Narrenvereinigung anschauen, sie werden ebenso in der nächsten „Brotsack“-Ausgabe abgedruckt, die Anfang Februar in Geschäften in Bad Rotenfels ausliegen wird.

Auch in diesem Jahr will man die Aktion „Bad Rotenfels ist närrisch“ starten. Die Verantwortlichen hoffen, dass sich die „Brotsäcke“ wieder einiges einfallen lassen, ihre kreativen Projekte fotografieren und an die Narrenvereinigung senden.

Die schönsten Ideen der Narren werden auch diesmal prämiert und veröffentlicht. Die Bilder sendet man per E-Mail an info@nv-brotsack-badrotenfels.de.

◆ www.nv-brotsack-badrotenfels.de